

Beschluss des Landrats vom 17.01.2019

Nr. 2478

29. Aufarbeitung der Medikamententests an Psychiatrischen Kliniken in Baselland 2018/641; Protokoll: mko

Landratspräsident **Hannes Schweizer** (SP) informiert, dass der Regierungsrat das Postulat entgegen nimmt und Abschreibung beantragt. Es liegt eine schriftliche Begründung vor.

Für **Miriam Locher** (SP) ist die Aufarbeitung der Medikamententests in der Psychiatrie ein sehr wichtiges Thema. Sie ist sehr froh, dass Baselland in diesem Fall nicht wegschaut und sich entscheidet, die Geschichte aufzuarbeiten. Die Postulantin wird ebenso wie ihre Fraktion die Abschreibung unterstützen. Ein Hinweis sei noch angebracht: Noch ist die Aufarbeitung nicht erledigt. Sie wird deshalb die Ergebnisse verfolgen und ein Auge darauf haben, ob die Aufarbeitung auch korrekt und zufriedenstellend stattgefunden hat.

://: Das Postulat wird stillschweigend überwiesen und abgeschrieben.
